

La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza.

SE PUBLICA LOS DÍAS 1.º, 10 Y 20 DE CADA MES

Dirección y Redacción:
Calle de Alfonso XII, 22

Toda la correspondencia al Director.

No se devuelven los originales.

DIRECTOR PROPIETARIO
SATURNINO RODRÍGUEZ
Profesor del Instituto y Normales.

COLABORADORES
TODOS LOS SEÑORES MAESTROS QUE NOS
HONREN CON SUS ESCRITOS

Precios de suscripción:
Año..... 5 pesetas.
Semestre..... 3 »
Trimestre..... 2 »
Pago adelantado.
ASENCIOS A PRECIOS CONVENCIONALES
Número suelto: 25 céntos.

SUMARIO

La Fiesta de la Exposición Escolar.—Las cajas de cerillas y la enseñanza, por José María Ríos.—Peticiones al Sr. Ministro.—Hablando con el Director general de primera enseñanza.—Calificación de los trabajos de la Exposición.—Asociación provincial del Magisterio.—Comentarios y Noticias.—Notas de la Sección.—Anuncios.

La Fiesta de la Exposición Escolar.

El domingo 14 tuvo lugar en el Teatro de Rojas, el tierno y emocionante acto de la distribución de premios a los señores Maestros y niños que concurren al Certamen-Exposición Escolar y que por el mérito de sus trabajos se hicieron acreedores a tal distinción.

El Sr. Bergamín, Ministro de Instrucción pública, cuya venida tenía anunciada para honrar este acto, le fué imposible asistir y delegó en el joven y culto Director general de Primera enseñanza D. Eloy Bullón.

Recibimiento.

En el tren de las diez y acompañado del Diputado a Cortes por Toledo D. Mariano de Agrela, del Inspector Sr. Chacón y otros que sentimos no recordar, llegó a ésta capital el Sr. Bullón, siendo recibido en la estación por el Gobernador civil, Sr. Fernández Jiménez, Alcalde, Sr. Conde, Presidentes de la Diputación y Audiencia, Sres. Pérez Moreno y Bernáldez, Fiscal Sr. Carmena, Magistrado señor Ruiz López, Directores de las Normales, Srta. Méndez de la Torre y Sr. Marín, Profesores de estos Centros, Sres. Failde, Escudero, Hidalgo, Sanz y Martínez Suárez, Inspector de Primera enseñanza, Sr. Sánchez, Jefe de la Sección Administrativa, Sr. Alonso, Presidente de la Comisión organizadora, Sr. Rodríguez Urosa, Concejales, Sres. Bueno, Villarreal, Lozoya, Sancho, López y varias representaciones de distintos Centros de enseñanza.

A la Exposición.

Desde la estación se trasladó toda la Comitiva al salón del Palacio municipal, donde estaba instalada la Exposición, y allí pudimos oír de labios del señor

Bullón, calurosos y merecidos elogios, tanto para el Profesorado director de los trabajos expuestos, como para los niños que los habían ejecutado, y, muy especialmente, para el señor Gobernador civil, iniciador de la idea y Comisiones que han intervenido en la citada Exposición.

A Rojas.

El Director general de Primera enseñanza, seguido de las autoridades y demás acompañamiento, se dirigió al Teatro de Rojas, cuyo bonito Coliseo, repleto de personal de todas las clases sociales y muy especialmente del bello sexo, esperaban intranquilos el momento solemne de ver a nuestros adolescentes recibir el premio de su labor.

Ocupada la presidencia por el Director general, tomaron asiento en el estrado del escenario las Autoridades civiles, militares y eclesiásticas, Director del Instituto Sr. Reyes, profesorado de las Normales y los Maestros y niños protagonistas de tan hermosa fiesta cultural.

Reparto de premios.

En medio del mayor silencio, procedióse al reparto de premios entre los niños de ambos sexos, que recibían de manos del señor Gobernador civil, siendo calurosamente aplaudidos por la selecta concurrencia.

Jamás olvidarán aquellas tiernas criaturas, así como cuantos asistimos a la fiesta, aquél acto emocionante y seductor.

La relación de Maestros premiados, va publicada en otro lugar de este número.

La Memoria.

El Secretario de la Junta provincial de Primera enseñanza, D. Carlos Ferrand, dió lectura de la Memoria, exponiendo con todo lujo de detalles el proceso seguido para llevar a cabo la Exposición que nos ocupa, haciendo resaltar la importante cooperación y ayuda que prestaron a la Comisión organizadora las Srtas. Piá e Izquierdo, y el laborioso Maestro de Méntrida, D. Esteban Granullaque y Sánchez, así como el Director de la Fábrica Na-